

Nachhaltigkeit hat in Eppan einen besonderen Stellenwert

GEMEINDE EPPAN



Das Thema Nachhaltigkeit und im Besonderen die nachhaltige Entwicklung mit ihren 17 Nachhaltigkeitszielen nimmt künftig in der Gemeinde Eppan einen besonderen Stellenwert ein.

Am 5. Juni nahm die Gemeinde am ersten Jahrestreffen der Nachhaltigkeitsbeauftragten der Südtiroler Gemeinden teil. In diesem Rahmen wurden auch zahlreiche „Best Practice“-Beispiele aus ganz Südtirol vorgestellt. Nur so viel sei an dieser Stelle verraten: In der Gemeinde Eppan werden einige der vorgestellten Aktionen und Projekte bereits heute umgesetzt.

Fast zeitgleich mit dem Jahrestreffen nahm im Umweltamt der Gemeinde Eppan die neue Mitarbeiterin Jasmin Authier Mayr ihre Arbeit im Bereich Nachhaltigkeit auf. Künftig werden der Eppaner Nachhaltigkeitsbeauftragte Reinhard Zublasing, die neue Nachhaltigkeitsmitarbeiterin der Gemeinde und die KlimaGemeindeBeraterin Christine Romen einen intensiven neuen Fokus auf die Nachhaltigkeit in Eppan legen.

In den nächsten Wochen und Monaten werden bereits umgesetzte Projekte und Aktionen genauer vorgestellt und neue Ideen auf den Weg gebracht. Dabei ist vor allem auch die Eppaner Bevöl-



Der Eppaner Nachhaltigkeitsbeauftragte Reinhard Zublasing und Verwaltungsassistentin Jasmin Authier Mayr

kerung gefragt, welche sich mit konkreten Ideen, Vorschlägen und Anregungen zum Thema „Nachhaltigkeit in Eppan“ aktiv mit einbringen kann. Weitere Details dazu folgen in Kürze.